



NOTA INFORMATIVA CONVENIO ICAC-ASEPUC

En el marco del Convenio Administrativo entre el Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (ICAC) y la Asociación Española de Profesores Universitarios de Contabilidad (ASEPUC) para el desarrollo de la investigación y difusión en materia de Contabilidad, Auditoría de Cuentas y Sostenibilidad, se procede a publicar diez estudios, que pueden ser consultados en la página web del ICAC a través del siguiente enlace: <https://www.icac.gob.es/publicaciones-estudios>.

Los estudios publicados son:

- **“El Reto de la Inteligencia Artificial para la Auditoría”**, elaborado por el equipo de investigación formado por Encarna Guillamón Saorín (UC3M) y Beatriz Santos Cabalgante (UAM).
- **“Análisis del Borrador de Norma Internacional de Auditoría 240 (NIA 240) de diciembre de 2023”**, elaborado por el equipo de investigación formado por Belén Gill de Albornoz Noguera (Universidad Jaume I) y Begoña Navallas Labat (UAM).
- **“Consolidación: Propuestas de mejora del método de puesta en equivalencia. Análisis del proyecto IASB sobre el método de puesta en equivalencia”**, elaborado por el equipo de investigación formado por M.^ª Pilar Blasco Burriel (Universidad de Zaragoza), Alicia Costa Toda (Universidad de Zaragoza), Alejandro García Puente (UAM) y Enrique Villanueva García (Universidad Complutense de Madrid).
- **“Revisión de la implantación de la NIIF-UE 15. Análisis y seguimiento del proyecto del IASB sobre la aplicación de la norma”**, elaborado por el equipo de investigación formado por Beatriz García Osma (UC3M), Jacobo Gómez Conde (UAM) y Araceli Mora Enguñados (Universidad de Valencia)
- **“Revisión de la implantación de la NIIF-UE 16. Análisis y seguimiento del proyecto del IASB sobre la aplicación de la norma”**, elaborado por el equipo de investigación



formado por Horacio Molina-Sánchez, José Morales-Díaz y Constancio Zamora-Ramírez (Universidad de Sevilla, IEB y Universidad Loyola).

- **“Proyecto de investigación sobre la conectividad entre la información financiera y la de sostenibilidad. Análisis y seguimiento del proyecto del IASB y de los trabajos del EFRAG”**, elaborado por el equipo de investigación formado por María Cristina Abad Navarro y Francisco Bravo Urquiza (Universidad de Sevilla).
- **“Informe sobre el borrador de las normas europeas de información de sostenibilidad para el sector del petróleo y gas”**, elaborado por el equipo de investigación formado por M^a Lourdes Arco Castro, Raquel Garde Sánchez, M^a Victoria López Pérez, Sara Rodríguez Gómez (Universidad de Granada)
- **“Información de sostenibilidad en el sector de la minería, canteras y el carbón. Análisis del proyecto del EFRAG para la elaboración de las NEIS sectoriales referidas”**, elaborado por el equipo de investigación formado por Francisca Pardo Pérez (Universidad de Valencia), Miguel Arce Gisbert (Universidad de Valencia) y Juan Carlos Navarro García - (Universidad Politécnica de Cartagena).
- **“Verificación de la sostenibilidad. Análisis de la situación actual de la verificación de la sostenibilidad, y principales cambios previsibles en la normativa y en el sector como consecuencia de la transposición de la directiva, cotejando las principales diferencias entre las normas 3000 y 5000. Comparativa internacional”**, elaborado por el equipo de investigación formado por Laura Sierra García (Universidad Pablo de Olavide), María Antonia García Benau (Universitat de Valencia) y Nicolás Gambetta Lopassio (Universidad ORT Uruguay).
- **“Implantación de la economía circular en la información corporativa. Perspectiva de la empresa y la auditoría”**, elaborado por el equipo de investigación formado por José Mariano Moneva Abadía, Susana Callao Gastón, José Ignacio Jarne Jarne, Fernando Llena Macarulla y Miguel Marco Fondevilla (Universidad de Zaragoza).

Abril 2025